



COLABORACIONES

EQUIPOS DE NUESTRA SEÑORA

Los equipos de Nuestra Señora son, un movimiento de espiritualidad conyugal. Un equipo de Nuestra Señora es una comunidad cristiana de matrimonios. El equipo se compone de cuatro a siete matrimonios; uno de los cuales es el responsable. Se reúnen en nombre de Cristo, por lo menos una vez al mes, y asistidos por un sacerdote. Los equipos están bajo el patrocinio de Nuestra Señora.

Aquellos matrimonios que desean responder a la llamada de Cristo, convencidos de su debilidad y confiados de la gracia del Sacramento, se deciden a formar equipo, para ayudarse unos a otros y piden ayuda al movimiento que es un proyecto común.

Los equipos no son un movimiento de acción, pero sí, de gente activa, que entregados a la Iglesia quieren estar dispuestos a su Obispo y sacerdotes.

El movimiento como célula de la Iglesia y abierta totalmente al mundo, se fundó en París el año 1938 y actualmente está extendido en 36 países. Varios equipos forman un Sector, y varios sectores una Región en distintos lugares del País. Todos los sectores y regiones llevan a su vez un matrimonio responsable y un consiliario y equipo Nacional e Internacional para su mejor funcionamiento.

Aquí en Herencia hace 22 años que se implantaron: empezando con 4 equipos, 2 de novios y 2 de matrimonios. Hoy día hay 8 equipos (unos 50 matrimonios).

En el Movimiento debemos ser fieles a las obligaciones que nos propone. Estas obligaciones son:

- Escucha de la palabra de Dios.
- Oración.
- Encontrarse marido y mujer en una oración conyugal y si es posible familiar.
- Dedicar, cada mes, un verdadero diálogo conyugal bajo la mirada de Dios.
- Asistir cada año en matrimonio a un retiro espiritual.

Los Equipos de Nuestra Señora, creen que pueden ser muy eficaces para la evangelización de la sociedad si consiguen que los matrimonios busquen a Dios mediante el amor y la ayuda mutua.

Desde aquí, los ENS de Herencia se ofrecen a todos los matrimonios que puedan necesitar alguna ayuda de ellos.

ROMANA Y JESUS.

AL CAMPANARIO DE HERENCIA

Cuantas veces yo habré dicho
 Qué pena, penita, pena
 Qué pena, que tengo madre,
 Que en una edad, tan temprana,
 que en una torre, tan bella,
 suenen tan mal las campanas.

Un día, nuestra patrona,
 mis súplicas escuchó,
 y de la noche a la mañana
 el milagro se operó.

Finalizando este siglo XX
 nuestra iglesia se remoja,
 con un acontecimiento
 del que todo el pueblo goza.
 Al párroco damos gracias,
 y a dos bondadosas almas,
 que regalaron a la Iglesia,
 dos hermosas campanas
 La Merced y la Inmaculada
 nosotros las llamaremos
 la perla y la esmeralda

Qué juntas con la que había
 vibran todas como hermanas
 La Perla, con tono agudo
 y más grave la esmeralda.
 Hacen que al sonar el ángelus
 se alegren los herencianos
 todos los días de mañana.

LAS OBRAS DE LA PARROQUIA

Seguimos informando de las obras y la noticia de estas Navidades es que hemos puesto puertas nuevas. Preciosas son las puertas del cancel y falta le hacia a la entrada de la iglesia que junto con el pórtico, cuando lo pongan, quedará una entrada digna de tal iglesia.

¿Que queda de obra? Por parte de la Junta de Comunidades sólo les queda terminar los cuatro contrafuertes que están haciendo en el exterior, poner todo el rodapié de la calle de piedra y hacer el pórtico principal. Y por nuestra cuenta queda lo siguiente y por este orden:

- 1.- Restaurar la imagen de la Inmaculada.
- 2.- Pintar la iglesia, desde la cornisa hacia abajo.
- 3.- Limpiar los retablos.
- 4.- Arreglar la torre. y lo que vaya surgiendo.....